



おがたっ子



《めざす子ども像》
「元気に登校，笑顔で下校」
 おもいやる子 【慈愛】
 がんばる子 【忍耐】
 たのもしい子 【創造】

【緒方小・緒方中 共通教育目標】 未来に向かって 生きる力を備えた 緒方っ子の育成

5月版 文責：佐藤 公彦 Tel0974-42-3150 Fax0974-24-4020

楽しみな時間 朝の読み聞かせ

ボランティアの方が毎月1回、各学年の教室に入って行う読み聞かせが今年度もスタートしました。コロナの影響で中断した時期はありましたが、緒方小では読み聞かせが以前から（少なくとも10年以上前から）続いています。

「どんなお話がいろいろ」と子どもたちのことを思いながら本を選び、重なりがないように書名を記録してくださっています。

1年生から6年生まで、床に座ってのおだやかな15分間をとっても楽しみにしており、いい気持ちで1日をスタートすることができます。

子どもたちの豊かな情操を育むことにつながり、たいへんありがたく思っています。



地域貢献 チューリップ®球根掘り



頼りになる中学生とともに

昨年11月に滝の入口近くで植えたチューリップは、暖かさに誘われ、チューリップフェスタよりも早く3月末には見頃を迎えていました。今年も多くの観光客や地元の方の目を楽しませることができました。

フェスタが終わったあと、5・6年生は秋の植え付けに備えて、中学生と協力して球根掘りを行いました。中学生の上手なリードと熱心な作業でスムーズに進みました。



3・4年生でがんばりました

小学校前庭の花壇も毎年きれいなチューリップが咲きますが、こちらの球根掘りは4年生がリーダーになり、3年生と力を合わせて作業を完了させてくれました。来年はチューリップフェスタのサテライト会場として緒方小も名乗りを上げようと思います。

たてわり班活動始まる

緒方小学校では1年生から6年生を縦割りにした班活動を行っています。異学年との交流活動を通して、人とのつながり、班のメンバーとの団結を深め、リーダーシップを高めることがねらいです。

5月15日にたてわり班の結成集会が行われ、6年生が準備したプログラムに沿って、自己紹介や班のめあてが話し合われました。

今後は、スマイル集会や運動会、掃除などがたてわり班をもとに進められます。



◎5月18日、PTA厚生部の皆さんがプール更衣室・トイレ等の掃除をしてくださいました。雨の中でしたが、隅々まできれいになりたいへん助かりました。子どもたちも喜びます。